



生駒市立真弓小学校

No.3

校長室だより 令和6年7月19日



1学期が終わりました。



6月にどの学年も春の社会見学に行ってきましたと報告しようと思っていたら、警報級の大雨で、2年生は7月に延期になってしまいました。その2年生も、行先は変更しましたが、みんなで楽しく社会見学に行くことができました。1年生は海遊館見学、2年生はキッズプラザ大阪で遊んで学ぶ体験、3年生は高山で茶道体験や高山あられ見学、4年生は関西メタルワーク見学、5年生は野外活動で仲間と一緒に2日間過ごす体験、6年生は明日香村方面で歴史探索を行うことができました。



6月にはプールで水泳の学習がありました。今年は最初から暑い日が続き、どの学年も予定していた時間数実施することができました。最後の6年生の着衣水泳だけは、プールに入れず、多目的室での座学になってしまいましたが、命を守るお話を赤十字の方から聞かせてもらい、有意義な時間を過ごすことができました。

7月は、個別懇談会が始まると、一気に終業式まで日が迫ってきた感じがしました。明日からは、子どもたちが楽しみにしていた夏休みが始まります。かなり暑い日が続きそうです。熱中症に気をつけながら、夏休みにしかできないことをたくさん経験して、また8月26日の始業式を迎えてほしいと思います。

子どもたちの元気いっぱいの笑顔とまた会えることを楽しみにしています。



夏休み中の電話連絡について



7月20日(土)から8月25日(日)までの期間は、電話による対応が下記のとおりとなりますので、ご注意ください。

【留守番電話の時間帯】

- ・平日 17時から翌日 8時30分まで
- ・土日祝日は、終日
- ・8月13日(火)から8月15日(木)は、閉庁日のため終日